

Notenerfassung im KU.Campus

Bei der Notenerfassung wird zwischen semesterbegleitenden Prüfungen und den Semesterabschlussprüfungen unterschieden. Hierbei erscheint bei semesterbegleitenden Prüfungen eine zusätzliche Spalte mit der Bezeichnung „Datum der Prüfung“. Dabei muss der Prüfer nun das Datum, wann der Studierende seine semesterbegleitende Prüfung abgegeben hat, im hinterlegten Kalender eintragen. 📅

Bei den semesterbegleitenden Prüfungen und den Semesterabschlussprüfungen kommen zusätzlich zwei Spalten hinzu. Einmal „Bemerkung“ und einmal „Keine Teilnahme“.

In Feld Bemerkung haben Sie die Möglichkeit Informationen zu hinterlegen die evtl. für das Prüfungsamt von Belang sind, z.B. Unterschleif.

Ebenfalls erscheint beim Eintrag „nicht bestanden“ ein neues Kästchen in der Spalte mit der Bezeichnung „Keine Teilnahme“. Da es technisch nicht möglich ist das Feld leer anzuzeigen erscheint in dem Kästchen ein Strich. ☐ Beim Klicken auf das Kästchen wird dieses in einen Haken geändert. ☑

The screenshot shows the 'Benotung' (Grading) interface in the KU.Campus system. The header includes the KU.Campus logo, the university name 'KATHOLISCHE UNIVERSITÄT EICHSTÄTT-INGOLSTADT', and the user name 'Michael Niedermeier'. The interface is in German. A sidebar on the left contains navigation options like 'Suchen', 'Studiengänge', 'Module', 'Lehrveranstaltungen', 'Prüfungen', 'Informationen zu Prüfungen', 'Studium', and 'Schnellübersichten'. The main content area displays details for a 'Test Prüfung' (S08-URZ-P-TEST.20191.002) with 1 registration. Below this is a table with columns: Name, Matrikelnummer, Note, Bemerkung, Abgabedatum semesterbegleitende Prüfung, and Keine Teilnahme. A row shows a student 'Teststudent 82Lateinamerika' with ID '359149' and a grade of '5,0 (nicht ausre...)'. The 'Keine Teilnahme' checkbox is currently unchecked. A blue callout box points to this checkbox with the text: 'Bei einem „nicht bestanden“ erscheint dieses Feld'. Below the table, there is a 'Weiter zur Auswertung' button and a note: 'Ihre Eingaben werden automatisch gespeichert.'

Abbildung 1 Beispiel semesterbegleitende Prüfung

Im nächsten Schritt „weiter zu Auswertung“ haben wir den Bereich Druck und Abschluss zusammengefasst. Sie finden rechts unten den Button „Abschluss und Druck“.

The screenshot shows the 'Auswertung der Benotung' (Grade Evaluation) page in the KU Campus Management System. The page header includes the university logo, the name 'KATHOLISCHE UNIVERSITÄT EICHSTÄTT-INGOLSTADT', and the 'KU.CAMPUS Campus-Management-System' logo. The user is logged in as 'Angemeldet als Hans Fischer'. The main content area displays a table of student grades for the 'Aufbaumodul Mathematikdidaktik (MS), Unterrichtsfach/Didaktikfach'.

Name	Matrikelnummer	Note	Bemerkung
Teststudent 82Geo	359087	1,7 (gut)	-
Teststudent 82LAGGS	359102	5,0 (nicht ausre...)	-

Summary statistics:

- Durchschnitt: 3,35
- Standardabweichung: 1,65
- Anzahl Noten: 2
- Beste Note: 1,7
- Schlechteste Note: 5
- ungenügend: 1

A bar chart shows the distribution of grades: 1 'genügend' (green bar) and 1 'ungenügend' (red bar). The x-axis is labeled 'Note' with values 1,7 and 5. The y-axis is labeled 'Anzahl'.

At the bottom right, there are two buttons: 'Zurück zur Benotung' and 'Abschluss und Druck', with the latter highlighted by a red box.

Abbildung 2 Abschluss und Druck

Dies bietet den Vorteil, dass der Aufruf der PDF Notenliste für das Prüfungsamt nicht vergessen werden kann. Auch die PDF Datei ist nun im Corporate Design der KU gehalten. Alle Spalten erscheinen ebenfalls in der PDF Datei.

Notenliste Prüfungsamt

Wichtiger Hinweis: Die Publikation der Noten ist dem Campus Office vorbehalten. Den Dozierenden ist jegliche Form der Publizierung untersagt.

Anlassinformationen

Basismodul Mathematikdidaktik GS (82-105-L-TRDGSMAT01-S-P-0610.20161.002)

Federführende Fakultät: Mathematisch-Geographische Fakultät
Typ: Modulanlass
Leitung: Nurtsch Maria
Datum: 15.10.2016
Art: Prüfung
Anzahl Anmeldungen: 2

Teilnehmer

Name	Geburtsname	Matrikelnr.	Note	Bemerkung	Keine Teilnahme
Teststudent, 82Geo		359087	5,00		Ja
Teststudent, 82Europa		359120	1,00		

Statistik

Anzahl Total
Anzahl erfüllt 1
Anzahl nicht erfüllt 1

Unterschrift Prüfer

31.03.2017 Nurtsch Maria
